

Babinsa Kodim Pasangkayu Dampingi Nakes di Posyandu Melati

M Ali Akbar - SULBAR.XPRESS.CO.ID

Aug 26, 2024 - 12:36



Pasangkayu, – Dalam upaya meningkatkan layanan kesehatan masyarakat, Babinsa Koramil-03 Baras, Kodim 1427/Pasangkayu, Serda Jemy Yehezkiel, turut mendampingi tenaga kesehatan dalam kegiatan Posyandu Melati di Dusun Lembah Makmur, Desa Motu, Kecamatan Baras, Kabupaten Pasangkayu, pada hari Senin (26/08/2024).

Kegiatan pendampingan ini dilaksanakan bersama petugas UPT Puskesmas Baras II, sebagai bentuk sinergi antara TNI dan tenaga kesehatan dalam memberikan pelayanan yang optimal kepada masyarakat, terutama dalam pemantauan kesehatan ibu dan anak. Kehadiran Serda Jemy dalam kegiatan tersebut tidak hanya bertujuan untuk memberikan rasa aman, tetapi juga sebagai wujud nyata kepedulian TNI terhadap kesehatan masyarakat di wilayah binaannya.

Hadir dalam kegiatan tersebut, Sekretaris Desa Motu, Hartini, bersama Promosi Kesehatan, Izah Ayu Kartika, A.Md.Kep., Bidan Desa Motu, Rika Arti Kasih, A.Md.Keb., Petugas Gizi, Hasnita Widad Nabilah, S.Gz., Petugas Imunisasi, Atiek Andriani Dwi Setiani, AMK., Ketua Kader Posyandu, Komang Sri, dan Kepala Dusun Lembah Makmur, Medan Melianus.

Dalam kesempatan tersebut, Serda Jemy Yehezkiel menghimbau kepada para ibu agar rutin memeriksakan kesehatan anak-anak mereka di Posyandu. "Kesehatan ibu dan anak merupakan prioritas utama, karena generasi penerus bangsa ini tergantung pada kondisi kesehatan mereka sejak dini. Kami dari TNI akan terus mendukung segala upaya yang bertujuan untuk meningkatkan kualitas kesehatan masyarakat," tegasnya.

Kegiatan Posyandu Melati kali ini meliputi pemeriksaan kesehatan anak, pemberian imunisasi, serta konsultasi gizi bagi ibu dan anak. Selain itu, para kader Posyandu juga memberikan edukasi tentang pentingnya pola hidup sehat dan gizi seimbang bagi tumbuh kembang anak.

Sekretaris Desa Motu, Hartini, dalam sambutannya mengapresiasi peran aktif Babinsa dalam setiap kegiatan kemasyarakatan di Desa Motu, termasuk dalam pendampingan layanan kesehatan. "Kehadiran Babinsa sangat membantu kami, tidak hanya dalam hal keamanan, tetapi juga dalam upaya meningkatkan kesejahteraan masyarakat. Semoga sinergi ini terus terjaga dan semakin kuat," ujarnya.

Kehadiran Babinsa dalam kegiatan Posyandu di Desa Motu ini merupakan bagian dari program pembinaan teritorial TNI yang bertujuan untuk mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat serta mendukung program-program pemerintah dalam meningkatkan kesejahteraan dan kesehatan masyarakat.

Kegiatan ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya layanan kesehatan dasar, khususnya bagi ibu dan anak, serta memperkuat kemitraan antara TNI dan berbagai pihak dalam mewujudkan masyarakat yang sehat dan sejahtera di Kabupaten Pasangkayu.